

DEPORTE

Futbol:

MOLLET, 1 - GRAMANET, 0

Puro trámite

El paso del Granollers por el campo del Mollet, en estos últimos partidos de competición, no tuvo más trascendencia que la de un encuentro de puro trámite. Sin consecuencia alguna por lo que al resultado se refiere, a no ser el de la honrilla de ganar, porque lo que es la clasificación, ya nada importa, y el sumar dos positivos, tampoco le soluciona nada al equipo blanco. Todo está ya visto para sentencia desde hace varias jornadas.

Sin embargo, para el Mollet, sí que sigue teniendo importancia, ya que todavía puede mejorar posiciones clasificatorias, lo que le daría una opción al ascenso, en el bien entendido de que sean seis los equipos que ocupen plaza en la Primera Preferente el año próximo. Actualmente el Mollet se encuentra ocupando el noveno puesto de la tabla, viéndose, por lo tanto, en la imperiosa necesidad de no perder ninguno de los partidos que le quedan aún por disputar. Algo realmente difícil, pero no imposible de lograr.

El Granollers salió derrotado del feudo molletense, por la mínima (1-0) idéntico resultado que el que se dió entre los dos mismos contrincantes, en la primera vuelta, en terreno de la calle de Gerona, favorable para los azulgrana. En aquél entonces, sí que tuvo importancia este resultado, toda vez que el Granollers no sabía a ciencia cierta cuál iba a ser su suerte en la competición, y por consiguiente, la pérdida de estos dos puntos, podía haber dado al traste con las posibilidades de subir de categoría. Pero todo, afortunadamente, le salió bien al Granollers, y ahí le tenemos: campeón indiscutible y nuevo Preferente, con 20 positivos su inmediato seguidor, el Olesa, tiene 7.

Balonmano:

Copa del Rey

F.C. BARCELONA, 21

B.M. GRANOLLERS, 17

Eliminados con justicia

Todas las esperanzas, por remotas que éstas fueran, ya que quedaban 60 minutos de partido, se perdieron de forma inexorable. El Balonmano Granollers volvió a perder ante el F.C. Barcelona, en los cuartos de final de la Copa del Rey, par-

tido de vuelta ya que el de ida, jugado en pista local, la victoria también fué para los azulgrana, por 25-32. Ahora ha sido por 21-17, lo que les deja eliminados del torneo, y como consecuencia el Balonmano Granollers el año próximo no podrá participar en la Eurocopa.

Un balance final realmente indigno. Lo es por el hecho de que, por más excusas que se le quieran buscar, el Balonmano Granollers actuó en la Liga y Copa prácticamente con los mismos hombres y entrenador del año pasado, en el que su clasificación al término de la División de Honor, fué precisamente mucho más de éso, y en la Copa de Europa se hicieron con todo merecimiento con el centro siendo el primer equipo español que lo conquistaba. Las únicas bajas que se han registrado han sido las de Prat, Calabuig, Masip y Vera. Pero el resto ha sido el mismo. Quiero decir, que han venido actuando los jugadores que se ficharon como "estrellas"...

Todavía en estos momentos, resulta difícil poder entender que, contándose con los elementos básicos en el "set" esta temporada se haya hecho tan inadmisibles papel en la Liga y en la Copa de España, porque la de Europa ya es competición mucho más difícil de conquistar.

Si repasamos la historia deportiva del Balonmano Granollers, veremos como durante varias temporadas llegó al completo de los títulos nacionales que en aquél en-

tonces se disputaban, y en sus conferencias internacionales, en las que se jugó con los mejores equipos, siempre dejó alto el nombre de Granollers, presentando siempre un equipo formado por jugadores de casa...

Estimo, y no me duelen prendas al decirlo, porque tampoco me han dolido ellos, porque entendí que se las merecían que hombres que tienen una probada experiencia y que han sido siempre tratados con una directiva con todo el mayor cariño en todos los aspectos, y mimados por una afición que siempre se ha volcado en ellos cuando estaban en la pista y con un verdadero afecto y simpatía que se les ha dado un buen amigo, hayan dado este resultado de 90 grados en sus actuaciones, habiendonos entendido que nada, o muy poco, importan los colores que han defendido, o bien, que se han planteado problemas de orden interno, entre jugadores y entrenador, que les han llevado a este trágico final de temporada. Suponiendo que haya sido, hemos de hacernos la siguiente pregunta: ¿Merece la directiva y los jugadores esta reacción?

Ahora llega el momento de que la directiva y entrenador deben hacer un balance, y ver las existencias que hay que renovar y las que no. Porque episodios como los que acabamos de vivir, de ninguna manera pueden darse de nuevo. Hay una cantera que aguarda...

Baloncesto:

Segunda División:

B. GRANOLLERS, 117 - LA SALLE BARCELONA, 90

NO HUBO ENEMIGO

A falta de un encuentro, el Baloncesto Granollers cerró ya la temporada en su pista, venciendo con claridad a La Salle Barcelona por 117 a 90, y conquistando el entorchado de Primera División.

Un encuentro este, que los locales resolvieron favorablemente sin demasiadas dificultades, ya que siempre fueron por delante del marcador con gran ventaja, y sin que los sallistas hicieran peligrar en ningún momento el resultado final de la contienda.

Amplio margen de puntos los que consiguió el Baloncesto Granollers ante su oponente de turno, y con una actuación técnica global muy estimable, ya que se estuvo bien en defensa y en ataque, siendo la figura en ambas funciones el americano Willis, que se anotó 30 puntos,

todos ellos logrados de bella factura, y muy bien secundado por sus compañeros.

La Salle no pudo, en realidad, hacer nada más de lo que hizo, toda vez que encontró ante un enemigo difícil de "rear", pese a que en algunas fases de juego lo lograra con cierta eficacia, pero no vieron que sucumbir al final sin renunciar máxime cuando el Granollers ya tenía el partido totalmente decidido a su favor. Apenas quedaban 12 minutos para que concluyera el choque, todavía seguía jugando como equipo en flor de acción en todos los terrenos, y así, era imposible contrarrestarle. Fué la actuación del Balonmano Granollers una de las más placenteras que se ha tenido esta temporada en cancha propia.

JOSE VIÑALS CO